

KETTCAR

25. Januar 2018

Stuttgart Theaterhaus

Live 2018

Gäste: Fortuna Ehrenfeld

KETTCAR ist wieder da. Nach den drei Konzerten diesen August - Karlsruhe (ausverkauft), Düsseldorf (ausverkauft) und vor mehr als 10.000 Leuten bei 15 Jahre Grand Hotel van Cleef in Hamburg - geht die Band im Januar / Februar 2018 mit einem neuen Album im Gepäck wieder auf Tour, um am 25. Januar im Stuttgarter Theaterhaus Station zu machen. Die erste Single wird im August 2017 veröffentlicht.

kettcar.net

[Video „Landungsbrücken raus“](#)